



東中学校で開催された東松島市と富士見市のジュニアバレーボールチームの交流試合 (H26.1)



東松島市で交流活動を行う市の市民ボランティア (H23.11)



震災直後の東松島市 (H23.3)



東松島市と富士見市の子どもたちが合唱を披露した「ももクロ春の一大事 2017in 富士見市」(H29.4)



ボランティアバスパックによる瓦礫撤去作業 (H23.5)



東松島市の夏祭りに参加した「わっぴーと東松島市の『イートくふん・イーナちゃん』」(H28.8)



復興応援メニューの給食を食べる針ヶ谷小学校の子どもたち (H31.1)

後世へ引き継いでいかなければならぬもの

震災当日、最大震度5弱を記録した当市では、幸いにも民間施設や公共施設の損壊などの被害は少なく、地震による死亡者の報告はありませんでした。しかし、東武東上線の運行停止や大規模な停電などにより、生活に大きな混乱が生じました。想定を超える大きな自然災害に対する準備や都市機能への打撃による市民生活への影響など、今後もこの震災をとおして得た経験を過去のものとせず、学んだ

3・11東日本大震災

平成23年3月11日に発生した東日本大震災。マグニチュード9・0、最大震度7を記録したこの地震は、大きな揺れとともに大津波を発生させ、多くの尊い命と財産、平穏な生活を一瞬にして奪っていきました。その被害は震源地に近い東北地方だけでなく、関東地方でも大きな揺れが長時間に渡って続き、建物の損壊や地面の液状化現象、そして福島第一原子力発電所の事故による計画停電や公共交通機関の運行停止など、さまざまな形で生活に影響を及ぼしました。今も、地震や津波、原子力発電所の事故の影響などにより、多くの被災者の方が自らのふるさとに帰ることができていないのが現状です。

1月29日、市内の小中学校では、被災地の郷土料理や食材を使用した給食が提供されました。メニューを考案したのは、平成26年2月に「連携協力に関する包括協定」を締結した女子栄養大学の学生。東日本大震災の被災地である宮城県東松島市周辺の特産品などが盛り込まれたこのメニューには、被災地の一日も早い復興と、子どもたちが震災について知るきっかけにしてほしいとの想いが込められています。

**笑顔咲かせる
絆の力**
- 富士見市の復興支援 -

問合せ／安心安全課 ☎445

